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Grundstücksverkäufe der Landeshauptstadt Magdeburg und der 
Wohnungsbaugesellschaft Magdeburg mbH (WOBAU) 

 

 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister, 
 
der Stadtrat soll darüber entscheiden, ob aus dringend zu tätigen Bauvorhaben in der 
Landeshauptstadt Magdeburg kurzfristig Gelder abgezogen werden sollen, um die 
Mehrkosten für den Tunnelbau zu decken. Die Landeshauptstadt Magdeburg tätigte im Laufe 
des Jahres 2017 zahlreiche Grundstücksverkäufe, mit zum Teil deutlichen Mehreinnahmen. 
So auch die Wohnungsbaugesellschaft Magdeburg mbH. 
 
Es stellen sich folgende Fragen: 
 

1. Wieviel Grundstücke wurden von der Landeshauptstadt Magdeburg im Jahr 2017 
veräußert? Welche Erlöse wurden mit den Grundstücksverkäufen der Landeshauptstadt 
Magdeburg im Jahr 2017 erzielt? Wie wurden die Einnahmen durch die Verkäufe der 
Landeshauptstadt Magdeburg eingesetzt? 

2. Wieviel Grundstücke wurden von der Wohnungsbaugesellschaft Magdeburg mbH im 
Jahr 2017 veräußert?  Welche Erlöse wurden mit den Grundstücksverkäufen der 
Wohnungsbaugesellschaft Magdeburg mbH im Jahr 2017 erzielt? Wie wurden die 
Einnahmen durch die Verkäufe der Wohnungsbaugesellschaft Magdeburg mbH 
eingesetzt? 

 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung. Sollte die öffentliche Beantwortung der 
Anfrage nicht möglich sein, bitte ich um nicht öffentliche Beantwortung.  
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Magdeburger Gartenpartei 
 
 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

